

◇校訓 **思いやり**
 ◇教育目標 **しっかり学び考える
 おもいきり挑戦する
 みんなも自分も大切にする**
 ◇めざす学校の姿 **明日も行きたい 大好きな学校**
 ~安心できる場所があり、力を伸ばすことができる学校~



3月行事予定

- 3日(日) ノーゲームデー
- 5日(火) 短縮日課 ALT 来校
新1年生体験入学(オアシス・
勇知・ひかり・鈴蘭)
- 7日(木) 短縮日課 フッ化物洗口
- 8日(金) ALT 来校
- 9日(土) 土曜授業(3時間) 下校 11:35
6年生を送る会
文化鑑賞事業(SE-NO ライブ)
- 11日(月) 大掃除週間
- 12日(火) 短縮授業
- 13日(水) バイキング給食(6年)
- 14日(木) フッ化物洗口
- 15日(金) 大掃除
- 18日(月) 短縮授業
- 19日(火) 卒業式
(1~4年生は休み)
- 25日(月) 修了式・離任式
- 26日(火) 学年末休業
~4/5(金)まで

2月の学校だよりで25日は12:55下校でお知らせしていましたが、11:40下校、給食なしに変更となります。

「コーチング」

~卓球女子チームが魅せてくれたもの

校長 吉崎 健一

みなさん、こんにちは。

あつという間に2月が終わりを告げます。

立春以降、経験のない暖気はいり雪どけが進みました。「JAPANCUP2024 全国犬ぞり稚内大会」も中止になってしまいました。その後、穏やかな天気が続いていますが、流氷の声も聞こえるほどまだまだ凍れる毎日が続いています。3月の卒業式(19日)頃にはもっともっと春を感じるようになるはずですが…。

さて、先日の世界卓球女子の日本チームの闘いにテレビの前に釘づけになりました。

私の父は稚内南中学校時代は卓球部の監督で、兄も、妹も中学時代は卓球の選手でした。私だけは野球を選択したのですが、家族でできる共通のスポーツと言えば卓球でした。そんな私が手に汗握りながら、世界卓球女子チームの毎日の活躍に心が奪われました。

決勝の中国戦。2対2で迎えた最後のゲームは中学3年生の張本選手。相手は東京オリンピック金メダリストの陳夢(30歳)選手。実に倍の年齢差とキャリアの差がありました。オリンピック金メダリストに向かっていく中学生の姿に目頭が熱くなりました。ゲームセットの瞬間は私の瞳もウルウル…。本当によく頑張りました。同時にこの夏行われるパリのオリンピックがとっても楽しみになりました。張本選手本人の活躍はもとより、ベンチで一生懸命アドバイスを送る伊藤選手の姿も感動的でした。本当に団体戦。ラケットを握っているのは一人ですが、みんなで戦っているのがすごく伝わってきました。きっと張本選手が一人で戦っていてもあの試合にはならなかったと思います。

潮小にいと、時々似たような子どもたちの姿に出会います。一人では難しいことも、仲間と協力して信じられない力を発揮したり、仲間と一つのものを創り上げたり…。この姿を間近で直接観れる私達の仕事は本当にやりがいにあふれた素敵な仕事です。もちろん苦労もありますが…(笑)

いよいよ3月の声を聴き、卒業式まで後わずかです。素敵な6年生との思い出をかみしめ、一人一人が新しい学年に向けて大きく羽ばたく一か月にしたいと思います。引き続き子どもたちが大きく羽ばたくための「コーチング」よろしくお願いいたします。

新1年生の体験入学

1月の吹雪で延期になっていた新1年生体験入学が28日(水)にありました。幼稚園・保育所の日程があわず2回に分けて実施することになった1回目です。今回は、富岡・白樺から入学する子が参加をしました。先輩となる潮小1年生が新入学児に「ぶんぶんごま」の作り方を教えてあげました。第2回は3月5日(火)で、オアシス・勇知・ひかり・鈴蘭の子が参加します。



授業参観・懇談

2月20日(火)から22日(木)の3日間は今年度最後の参観日がありました。

1年生は「ぼく、わたしは〇〇名人」という学習で、一人ひとりが自分の得意なことを発表、2年生は参観された方との交流場面がありました。また、4年生は参観後にレクを行い、多くの保護者の方の参加がありました。3・5・6年生は音楽の発表を行い、学年としてのまとまりを感じていただけたと思います。



4年生 道徳でジェンダーの学習



2年生 生活：あしたへつなぐ自分たんけん



5年生 器楽・合唱の発表

令和6年度児童会認証式

新年度の児童会役員が決まり、19日に全校児童に前で堂々と決意発表を行いました。

- <会長> 白崎ひなた(5年)
- <副会長> 長倉 想真(5年) 福岡 優乃(4年)
- <書記> 田村 颯真(5年) 鈴木 星翔(4年) 岩本 煌楽(3年)

